

[Inicio](#) > [Cali](#) > [Artículo](#)> [CALI](#)

¿El MÍO funcionará durante el Paro Nacional en Cali este 28 y 29 de mayo? El presidente de Metrocali responde

La ciudad se alista para las movilizaciones con ajustes en el transporte público.



ician medidas sobre el funcionamiento del MÍO para este 28 y 29 de mayo. Foto Jorge Orozco. | Foto: Jorge Orozco



Geraldine España Giraldo

27 de may de 2025, 04:03 p. m.

Actualizado el 27 de may de 2025, 04:03 p. m.



Sigue el canal de El País Cali en WhatsApp



Tras el anuncio del [Paro Nacional de 48 horas](#) convocado por las principales centrales obreras para los días 28 y 29 de mayo, las autoridades de movilidad y transporte de Cali han anunciado un plan operativo.

Dicho operativo fue realizado con el objetivo de **mitigar el impacto en la movilidad urbana** y en la operación del sistema de transporte masivo MÍO.

Te puede gustar

Enlaces patrocinados por Taboola



Al hacer clic en “Aceptar todas las cookies”, usted autoriza que las cookies se guarden en su dispositivo para mejorar la navegación del sitio, analizar el uso del mismo, y colaborar con nuestros estudios para marketing.

Ante esto, Alvaro José Rengifo Campo, presidente de Metrocali, se pronunció sobre el funcionamiento del servicio durante las jornadas de movilización.



Alcalde Eder hizo un contundente llamado de cara al Paro Nacional en Cali; envió un mensaje a los manifestantes de este 28 y 29 de mayo

Así operará el MÍO

El presidente de Metrocali manifestó que pese a las posibles alteraciones por las marchas, se iniciará con operación normal.

"En nuestro sistema movilizamos las personas de menores ingresos en la ciudad que tienen que llegar a sus trabajos en un día en un día normal", expresó Rengifo.

Sin embargo, advirtió que podrían implementarse desvíos, especialmente en sectores cercanos a la Universidad del Valle, donde se ha instalado un campamento estudiantil que podría influir en el tránsito vehicular.



En caso de bloqueos, se anunciarán los desvíos correspondientes. | Foto: Alcaldía de Cali

El funcionario también explicó que, conforme avance la movilización, la cual es prevista para las 9:00 a. m., se evaluarán nuevas medidas, especialmente si el paso de los buses resulta bloqueado por las concentraciones.

“Esperamos que sea una jornada en normal tranquilidad, en una protesta pacífica y entendiéndonos en el marco nuestras diferencias”, afirmó el directivo.

La idea del funcionamiento del MÍO, es que pueda ser utilizado con normalidad. Por lo que **desde la entidad se evalúan posibles soluciones** en caso de emergencias durante la movilidad en la ciudad.

Plan de movilidad en Cali

Por su parte, la Secretaría de Movilidad de Cali dio a conocer un despliegue especial para los dos días de manifestaciones.

Jorge Vergara, gestor operativo del cuerpo de agentes de tránsito, detalló que [se han definido rutas y desvíos con antelación](#), priorizando puntos estratégicos para garantizar el flujo vehicular y el orden público.



Los controles se realizarán los dos días de paro nacional. Foto: José L Guzmán. EL País | Foto: José Luis Guzmán. El País

Asimismo, la entidad reveló los puntos que serán utilizados para las movilizaciones:

Miércoles 28

Para este día, la marcha partirá desde el Parque de las Banderas, recorrerá la Calle Quinta, la Carrera 10 y la Calle Novena hasta llegar a la sede de la Gobernación.

Jueves 29

En este segundo día de movilizaciones, está prevista una concentración en el centro de Cali, específicamente frente a la Gobernación del Valle.

Frente a esto, desde Movilidad, anunciaron el acompañamiento de **400 agentes de tránsito** para cuidar las entradas y salidas de la ciudad.



Así es '¡Que nada nos divida!', la campaña que apoya El País en medio del paro nacional del 28 y 29 de mayo:
"Hay que estar juntos"

Finalmente, continúa el desarrollo de operativos en la ciudad que buscan prevenir accidentes durante este Paro Nacional.

De igual forma, las autoridades hicieron un llamado a los manifestantes a ejercer su derecho de forma pacífica.

**Geraldine España Giraldo**

Periodista web de El País, comunicadora social y periodista egresada de la Universidad Autónoma de Occidente en Cali, Valle. Me gusta la reportería, presentación y la escritura.

**Regístrate gratis al boletín de noticias El País**

Ingrésa tu correo electrónico

Acepto [Política de Tratamiento de Datos](#) de El País.

INSCRÍBETE AQUÍ



Paro nacional

MIO

metro cali

Marchas



Descarga la APP [El País.com.co](#):

Al hacer clic en "Aceptar todas las cookies", usted autoriza que las cookies se guarden en su dispositivo para mejorar la navegación del sitio, analizar el uso del mismo y colaborar con nuestros estudios para marketing.



Convierte a [El País.com.co](#) en tu fuente de noticias aquí.

You May Like**Santiago De Cali: IA: gana hasta \$2,700 a la semana trabajando desde casa**

Gana más con IA CFD (Empieza hoy)

Enlaces Promovidos por Taboola